

lunes 7 de noviembre de 2022

El Consejero de Política Industrial y Energía realiza en Antequera su primera visita oficial a la provincia de Málaga destacando el potencial industrial y logístico de nuestra ciudad en la actualidad

El alcalde Manolo Barón ha recibido a Jorge Paradela en el Ayuntamiento, lugar en el que ambos han mantenido una reunión de trabajo a la que se ha sumado otra posterior de carácter privado con iniciativas empresariales. También han visitado posteriormente la pionera fábrica de acristalamientos de LUMON. El Consejero ha calificado a Antequera como "toda una fortaleza en el ámbito de la nueva economía".



El consejero de Política Industrial y Energía, Jorge Paradela, ha realizado hoy en Antequera su primera visita oficial a la provincia de Málaga. El alcalde Manolo Barón y representantes del Equipo de Gobierno han recibido al Consejero en el Ayuntamiento, desplazándose en primera instancia a la Alcaldía para firmar en el Libro de Honor de la ciudad.

Tras atender a los medios de comunicación con motivo de su visita institucional, Jorge Paradela se ha reunido con Manolo Barón en presencia del delegado territorial Carlos García y de la teniente

de alcalde portavoz Ana Cebrián, analizando algunos asuntos relacionados con el ilusionante presente y futuro de nuestra ciudad a nivel industrial.

De hecho, el Consejero no ha dudado en calificar a Antequera como "toda una fortaleza en el ámbito de la nueva economía" merced a su privilegiada situación geográfica: "Logísitca avanzada, nueva economía basada en los datos y sostenibilidad van de la mano en Antequera".

Paradela ha felicitado además al Alcalde por la reciente aprobación en Pleno de la disposición de más de un millón y medio de metros cuadrados de nuevo suelo industrial para la ampliación del Centro Logístico, "de capital importancia para que las empresas que ya tienen su base en Antequera continúen apostando por un centro neurálgico de esta localidad en la provincia de Málaga y en el corazón de Andalucía".

También se ha referido al Puerto Seco como un "proyecto especialmente ilusionante por el volumen de inversión asociado, cercano a los 500 millones asociados, así como por los 8.000 empleos estimados que llevará aparejado, iniciativa que permitirá sacar el máximo partido de esa ubicación para ser punto de enlace en la conexión ferroviaria intermodal".





Por su parte, el Alcalde se ha referido de forma cariñosa al Consejero en cuanto a que ha tenido en años anteriores relación con nuestra ciudad desde su anterior posición en la empresa privada, concretamente en el Grupo Heineken. "Antequera tiene ahora una preponderancia vital en el desarrollo industrial de Andalucía, ahora somos referente al respecto", indicaba Manolo Barón a la vez que ofrecía su máxima colaboración hacia Paradela de cara al futuro.

Tras otra reunión de trabajo del propio Consejero desarrollada en el Ayuntamiento, han visitado las instalaciones de la recintemene construida fábrica de acristalamientos de LUMON en el Parque Empresarial de nuestra ciudad.











